
BLOCO DE 
ANITTA TERÁ 
SURPRESA NO 
CARNATAL
PÁGINA 10

CIDADANIA ABRE 
OS BRAÇOS 
PARA CARLOS 
EDUARDO
PÁGINA 5

UBALDO 
DEFENDE JOÃO 
MAIA À FRENTE 
DO PL/RN
PÁGINA 4

ENERGIA ESTÁ 
NO CENTRO 
DA ECONOMIA 
POTIGUAR
PÁGINA 2

NOVO GERENTE 
ENCONTRA ‘CT 
DO AMÉRICA’ 
ABANDONADO 
PÁGINA 11

DIEGO NEGRELLOSDANIELA FREIRE THAISA GALVÃOJEAN VALÉRIO MARCOS LOPES

MÃE E FILHAS 
CRIAM EMPRESAS 
NA ÁREA DE 
SAÚDE 
PÁGINA 6

EMPREENDEDORAS

www.novonoticias.com.br 84 99127-2237 @novonoticias @novonoticias youtube.com/novonoticias

EZEQUIEL MOSTRA FORÇA  
NA VITÓRIA DE DORIA

DENÚNCIAS DE RACISMO 
AUMENTAM NO ESTADO

Tucanos do RN foram decisivos 
no resultado das prévias do PSDB 
PÁGINA 5 

Levantamento aponta alta de 40% 
no número de casos registrados
PÁGINA 8

Segunda-feira, 29 de novembro de 2021

w w w . n o v o n o t i c i a s . c o m . b r

ANO I

#32

Aponte a 
câmera do 
smartphone 
para ler mais 
notícias.

DISTRIBUIÇÃO GRATUITA

CONVENÇÃO PRECONCEITO

AGORA É OSSO 
DE PRIMEIRA 
E OSSO DE 
SEGUNDA!
Segundo feirantes, população tem 
dificuldade até para comprar o 
que era opção à carne.
PÁGINA 7

Foto: Carlos Azevedo/Novo

https://novonoticias.com/
https://api.whatsapp.com/send/%3Fphone%3D5584991272237%26text%26app_absent%3D0
https://twitter.com/novonoticias
https://www.youtube.com/channel/UCAP1XzoQFc2bpQv4X9Kazrw
https://www.facebook.com/novonoticias
https://www.instagram.com/novonoticias/
https://twitter.com/novonoticias
https://api.whatsapp.com/send/%253Fphone%253D5584991272237%2526text%2526app_absent%253D0
https://www.youtube.com/channel/UCAP1XzoQFc2bpQv4X9Kazrw
https://novonoticias.com/


www.novonoticias.com.br 229 de novembro de 2021 OPINIÃO

Expediente

Av. Prudente de Morais 5121, Lagoa Nova, Natal-RN, CEP 59064-625 – ARENA DAS DUNAS
www.novonoticias.com.br            pauta@novonoticias.com.br 

Tel. 84 32016613 | ZapNovo 84 91272237

Direção Executiva
Jean Valério 
Direção Administrativa
Jeanny Damas
Editor
Isaac Ribeiro 
Fotografia
Carlos Azevedo e Rogério Vital 

Diagramação
Terceirize Editora 
Gerente comercial
Rayanne Medeiros | 84 99431-6544
Executiva comercial
Anne Medeiros | 84 98783-0076 Aponte a câmera e 

receba as notícias 
pelo WhatsApp

ENERGIA NO CENTRO DA 
ECONOMIA POTIGUAR

MULHERES

COMO FICOU O ONLINE? 

ELÉTRICO

PSDB TENTA RETOMAR 
PROTAGONISMO ELEITORAL O Rio Grande do Norte volta a ganhar o seu Balan-

ço Anual do Setor Energético do Estado. O CERNE, 
em parceria com o LIDE – Grupo de Líderes Em-
presariais do RN, estão realizando esta semana o VI 
Fórum Estadual de Energia do Estado junto com 
o Encontro LIDE de Energia. O objetivo é reunir 
os principais players, companhias e lideranças do 
mercado para conhecer o panorama atual e deba-
ter o futuro do setor. Temas importantes serão tra-
tados, tais como: Petróleo e Gás (Exploração, Pro-
dução e Refino); Energia Eólica (Projetos, Geração, 
Operação e Manutenção); Energia Eólica Offshore; 
Hidrogênio Verde; Energia Solar: Projetos, Geração, 
Operação e Manutenção; Infraestrutura de Trans-
missão, Recursos Hídricos. Durante o evento, serão 
premiadas as principais empresas e líderes que se 
destacaram e fizeram a diferença no setor em 2021. 
Será lançado ainda o documento com balanço 
anual atualizado. Os números são impressionantes. 

De cada dez empresas em funcionamento no Rio 
Grande do Norte, pelo menos três têm mulheres 
como proprietárias do negócio. Um levantamen-
to elaborado pelo Sebrae mostra que as mulheres 
lideram 32% das empresas potiguares, o que re-
presenta um universo de 115.709 empresas sob o 
comando feminino. Elas são responsáveis por 8,6 
milhões de negócios no Brasil. As informações se 
referem ao terceiro trimestre do ano passado e fo-
ram processadas tendo como base os microdados 
da Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios 
Contínua (PNADC) do Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatísticas (IBGE).

Pela primeira vez, o volume de vendas no e-com-
merce diminuiu e foram registrados US$ 8,9 bi-
lhões no online no dia da Black Friday — um pou-
co abaixo do recorde de US $ 9 bilhões gastos na 
data no ano passado.

O governo alemão confirmou prorrogação do pro-
jeto Verena, que o Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Industrial no Rio Grande do Norte (SENAI-
-RN) e o Centro de Tecnologias do Gás e Energias 
Renováveis (CTGAS-ER), do SENAI, executam por 
meio de acordo de cooperação com a Câmara de 
Indústria e Comércio da cidade alemã de Trier (EIC 
Trier). O projeto terminaria em setembro deste 
ano e, após auditoria, aguardava análise do gover-
no sobre resultados e possibilidade de extensão. O 
novo prazo vai até setembro de 2022 e prevê, entre 
outras atividades, treinamentos promovidos por 
especialistas da Alemanha para capacitação da 
equipe que está desenvolvendo o primeiro carro 
elétrico do Rio Grande do Norte. O veículo, um bu-
ggy da indústria potiguar Selvagem, será desen-
volvido pelo CTGAS-ER com a colaboração do Ins-
tituto SENAI de Inovação em Energias Renováveis 
(ISI-ER) e da Universidade Federal do Rio Grande 
do Norte (UFRN). A Alemanha é líder na Europa 
em produção de veículos elétricos.

Após uma semana marcada por 
polêmicas, incertezas, trocas de 
acusações e desgastes, o PSDB, en-
fim, conseguiu encerrar o processo 
de prévias. Em uma disputa acirra-
da, entre os governadores de São 
Paulo, João Doria, e do Rio Grande 
do Sul, Eduardo Leite, o paulista le-
vou a melhor.

A vitória de Doria precisa der ana-
lisada sob o aspecto dos méritos que 
o levaram até ali, embora os seus er-
ros de percurso também devam ter 
peso no processo político daqui para 
a frente. Reconhecido como arqui-
-inimigo de Jair Bolsonaro e do seu 
clã, João Dória foi a principal vítima 
dos ataques bolsonaristas que tenta-
ram a todo custo evitar exatamente 
o que aconteceu neste fim de sema-
na: A confirmação da candidatura de 
João Dória a presidente.

Grande parte do desgaste sofrido 
pelo governador de São Paulo pe-
rante a opinião pública se dá exata-
mente pela campanha maciça dos 
aliados de Bolsonaro para destruir 
sua imagem como gestor e realçar 
a pecha de “político traidor” e “ini-
migo da economia”. Acusado de ter 

“fechado tudo na pandemia”, par-
te da população paulista embarcou 
nesta narrativa e ainda critica o pro-
cesso de quarentena rígida imposto 
pelo Governo de São Paulo no auge 
da crise pandêmica. Mas aos poucos 
a economia de São Paulo retoma o 
protagonismo nacional e os paulis-
tas já reconhecem a importância da 
quarentena e da liderança paulista 
na vacinação de todos os brasileiros.

Vencidas as prévias do PSDB, João 
Dória agora tem o desafio de unir o 
partido. Os tucanos se desgastaram 
e saíram estraçalhados das disputas 
internas. Dória já começou a dialo-
gar internamente e também com 
outras legendas de centro. Esta se-
mana tem conversa agendada com 
o ex-juiz Sérgio Moro, que pretende 
ser candidato a presidente pelo PO-
DEMOS. A luta agora é por tornar vi-
ável uma terceira via na polarização 
cada vez mais forte entre Bolsonaro 
e o ex-presidente Lula. O PSDB está 
acostumado a ser protagonista em 
eleições presidenciais. E tenta reto-
mar esse posto, agora sob a liderança 
legítima de João Dória, o governador 
de São Paulo vencedor das prévias.

EDITORIAL Jean Valério
MADE IN RN

Eis que o Brasil se vê diante da fome 
e miséria novamente. Seja por ingerên-
cia do atual governo federal ou por con-
sequência da pandemia da Covid-19, a 
verdade é que a chamada insegurança 
alimentar vem avançando em todas 
regiões do país e criado cenas grotes-
cas nos noticiários. São realmente es-
tarrecedoras as imagens de pessoas, a 
maioria desempregada e sem renda, 
aguardando o caminhão do lixo para 
catar dejetos que sirvam de comida ou 
na peleja por um pedaço de osso em 
algum açougue – e bem-aventurados 
são aqueles que conseguem um naco 
de carne grudado.

No período de 2018 a 2020, mais de 7,5 
milhões de brasileiros foram atingidos 
por essa famigerada insegurança ali-
mentar, com aponta um dos principais 

levantamentos sobre a fome, organiza-
do pela Organização das Nações Unidas 
(ONU). Esse número é praticamente o 
dobro registrado entre os anos de 2014 
e 2016. Já a pobreza extrema no Brasil já 
conta com 19,3 milhões de cidadãos. 

Mas afinal, o que está acontecen-
do? Não faz nem tanto tempo assim 
que o Brasil era exemplo no mundo no 
combate à pobreza e à fome. Isso an-
tes da decorrada de Dilma e do PT e da 
tomada de poder pelo grupo liderado 
pelo ex-presidente Michel Temer “com 
o Supremo e tudo” – Lembra? Agora 
é esperar arrefecer a sanha daqueles 
que foram com muita sede ao pote 
para que implementem políticas pú-
blicas que realmente sejam eficazes 
na erradicação desse problema social.  
Afinal, quem tem fome tem pressa...

Avanço da fome, sinal de atraso
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Grupo governista vem ganhando mais 
espaço a cada pesquisa para a Câmara

Uma nova pesquisa de inten-
ção de votos, divulgada neste do-
mingo (28), mostrou que dentro 
do grupo político liderado pela 
governadora Fátima Bezerra co-
meça a despontar um nome novo 
na política eleitoral, que pode ser 
a aposta para que o Partido dos 
Trabalhadores faça um terceiro 
nome na disputa por uma vaga na 
Câmara dos Deputados em 2022. 

Além dos já consolidados no-
mes de Natália Bonavides e Fer-
nando Mineiro, que juntos soma-
ram 211 mil votos nas eleições de 
2018, o nome de Samanda Alves, 
assessora do Governo do Estado, e 
que há muitos anos acompanha de 
perto a atuação de Fátima Bezerra, 
tem surgido cada vez mais consoli-
dado nas pesquisas que visam me-
dir a intenção do eleitorado poti-
guar para o pleito do próximo ano. 

Essa é a terceira pesquisa 
de intenção de votos em que 
Samanda é citada. Cada vez so-
mando um pouco mais e se apro-

ximando do escalação com mais 
citações, como na amostragem 
feita pelo Instituto Perfil a pedi-
do do Blog do BG e divulgada 
neste fim de semana, quando ela 
aparece na 12ª colocação no ce-
nário espontâneo, com 0,33%, 
se aproximando do colega de 
partido e secretário do Governo 
Fátima, Fernando Mineiro, que 
aparece com 0,42% e sendo o 
9º mais citado. A atual deputada 
Natália Bonavides tem números 
ainda melhores e puxa a fila li-
derando a pesquisa com 0,92%. 

“Recebo com muita alegria e 
entusiasmo, porque isso é fruto 
de um diálogo que nós estamos 
fazendo nos últimos seis meses, 
não só aqui em Natal, mas em 
Mossoró e em outros municípios 
e outras regiões do estado. Um 
diálogo de chamamento, para 
que elas voltem a se interessar 
por política e principalmente pela 
política eleitoral”, diz Saman-
da Alves falando sobre o senti-

mento de ver o seu nome mais 
uma vez sendo citado em uma 
pesquisa de intenção de votos.  
Samanda colocou seu nome à di

posição do partido e tem pro-
pagado isso em todo o Estado, 
durante andanças que tem feito ao 
lado de colegas de partido. Con-
tudo, ela não credita só a esse tra-
balho a lembrança de seu nome. 
Para ela, o conjunto da obra vai 
há muito antes, e contempla a sua 
trajetória de militância que já tem 
mais de 20 anos de estrada. 

“Esse diálogo tem sido fei-
to há uns seis meses, em todas 
as regiões do Estado, e a gente 
credita o nosso nome apare-
cendo nessa pesquisa a ele, mas 
também ao reconhecimento da 
nossa militância na política que 
já vem sendo feita há mais de 20 
anos, sempre em defesa de pau-
tas que defendem interesses das 
minorias e muitas vezes até da 
maioria”, diz Samanda.

Sem mandato, José Agripino mostra 
influência e articula votação no Senado

Na última quinta-feira o Se-
nado Federal votou e aprovou o 
Projeto de Lei 4.199/2020, co-
nhecido como “BR do Mar”. O 
projeto estabelece o programa de 
incentivo à navegação por cabota-
gem, que é aquela feita entre por-
tos sem perder a costa de vista. A 
BR do Mar tem um impacto di-
reto na indústria salineira do Rio 
Grande do Norte, visto que nela 
está prevista a isenção de impos-
tos para o frete do sal. 

De olho nesse impacto, um 
velho conhecido nos corredo-
res de Brasília, o ex-senador José 
Agripino, resolveu se movimentar 
e articulou com amigos a inclusão 
da matéria em pauta e também a 
agilidade na votação, posto que a 
isenção em vigor atualmente está 
prestes a perder a validade, e isso 
coloca em xeque a sobrevivência 
da indústria do sal no RN, dado 
que essa isenção é um importante 

EX-SENADOR CRITICA FALTA DE ATITUDE DA BANCADA POTIGUAR NO SENADO, E DESTACOU A INÉRCIA DOS REPRESENTANTES 
DO ESTADO DO RN NO MOMENTO DE ENCAMINHAMENTO DO PROJETO SOBRE PRORROGAÇÃO DE ISENÇÃO DE FRETE DO SAL

EX-SENADOR CRITICA FALTA DE ATITUDE DA BANCADA POTIGUAR NO SENADO, E DESTACOU A INÉRCIA DOS REPRESENTANTES 
DO ESTADO DO RN NO MOMENTO DE ENCAMINHAMENTO DO PROJETO SOBRE PRORROGAÇÃO DE ISENÇÃO DE FRETE DO SAL

“Foi uma novela, nessa con-
fusão de PEC de Precatório, de 
entra ou não a indicação de Men-
donça para o Supremo, se criou 
uma balbúrdia no Senado e a 
gente ficou sem ter condições de 
conseguir pautar, porque além do 
mais tinha gente contra o proje-
to da BR dos Mares. Foi uma luta 
junto ao relator, ao Rodrigo Pa-
checo, junto aos que não queriam 
pautar. Até que nós conseguimos 
depois de muita articulação, con-
versa e viagens a Brasília, conse-
guimos aprovação”, diz Agripino. 

O ex-senador pontuou ain-
da a falta de atitude da bancada 
potiguar no Senado, e destacou 
a inércia dos representantes do 

Estado do RN no momento de 
encaminhamento do projeto, 
além de lembrar que no plenário, 
a matéria foi aprovada por todas 
as bancadas, exceto a do PT, que 
segundo ele votou unanimemen-
te contrária. 

“Não teve nenhum parlamen-
tar, nenhum senador do Rio Gran-
de do Norte que tivesse encami-
nhado a favor. Ninguém. É como 
se a matéria não dissesse respeito 
ao RN. Os senadores do PT, todos 
votaram contra a matéria, e isso ia 
acabar com a indústria de sal, e não 
tivemos nenhum senador que en-
caminhasse a favor”, diz Agripino, 
que mesmo sem mandato, articu-
lou a votação do projeto.

Agripino comentou sobre 
a dificuldade de colocar a 
matéria em pauta 

estímulo que garante a concor-
rência da produção local com a 
do Chile. 

Essa atuação do ex-parlamen-
tar mostra o poder que ele ainda 
exerce nos bastidores do Congres-
so Nacional. Agripino diz ainda 
ter amigos em Brasília, e que eles 
o ajudaram a dar a devida atenção 
a esse projeto que vai beneficiar 
um importante setor da economia 

potiguar e preservar milhares de 
empregos que são mantidos pela 
indústria salineira do RN. 

“Se não fosse prorrogada a 
isenção, o sal do Chile entraria 
aqui e ia acabar com o sal do Rio 
Grande do Norte e os empregos 
iriam embora”, diz José Agripino 
ao lembrar dos efeitos negativos 
que o RN sofreria caso o impos-
to do frete devesse ser pago. 

Foto: Argemiro Lima/NOVO

Foto: Reprodução Instagram

Agripino alerta para o desemprego sem a isenção do frete

Samanda age para ser o terceiro nome do PT na Câmara
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DANIELA FREIRE

Bolsonaro está aterrissan-
do no PL e isso deverá ter 
impacto direto no diretório 
do partido no RN. O presi-
dente da sigla aqui no Esta-
do, deputado João Maia, já 
se organiza para convocar 
uma coletiva e falar sobre 
o assunto com a imprensa 
nos próximos dias. Mas an-
tes terá um encontro oficial 
com os principais partidá-
rios... Para prognósticos e 
fechamento do novo cená-
rio da legenda potiguar.   

Em conversa com a Jovem 
Pan News, na última se-
mana, o presidente da CPI 
da Covid no RN, deputado 
Kelps Lima, deu a data da 
votação do relatório final da 
comissão: 16 de dezembro. 
Ele ainda revelou à emissora 
que o documento será anali-
sado e discutido durante dez 
dias antes da conclusão. E 
afirmou, ao ser questionado 
se haverá pedido de prisão, 
que o documento terá “pedi-
dos bem fortes”. 

Outra novidade na comunicação da governado-
ra Fátima Bezerra é que a petista passa a ter um 
compromisso semanal com os seus seguidores no 
Instagram. Na última segunda ela lançou a “Live 
de Fátima”, um momento, a partir das 19h, para 
interagir “com espontaneidade, humor, franque-
za e respeito”, como ela contou à coluna. 

Ricardo Valentim, coordenador do LAIS (que 
há pouco recomendou a flexibilização do uso de 
máscaras no RN) e membro do Comitê Científi-
co, não está pessimista com a nova cepa sul afri-
cana do coronavírus. Em suas redes sociais, ele 
tem reforçado a descrença no poder da ômicron 
diante da vacinação avançada no Brasil.  

Carlos Eduardo Alves foi presença festejada no 
congresso estadual do Cidadania, realizado nes-
te fim de semana, que reconduziu o ex-deputado 
estadual Wober Júnior à presidência do diretório 
no RN. A vice-prefeita de Natal, Aíla Cortez, tam-
bém compareceu. “O Cidadania está de braços 
abertos para acolher os que querem fazer a dife-
rença”, ressaltou Wober na ocasião. 

O Governo do Estado lançou uma nova campa-
nha: “O Rio Grande agora tem Norte”. A mensa-
gem é clara e direta: a gestão atual está tirando 
o Estado da lama. “O que agora é zelo, antes era 
desmantelo”, diz a peça.  

O PL no RN vai iniciar uma semana 
decisiva devido à filiação do presidente 
da República Jair Bolsonaro ao partido, 
nesta terça-feira, dia 30. Além dele, o 
ministro potiguar Rogério Marinho, pré-
-candidato a senador, também deverá se 
filiar ao PL durante a janela partidária. 
Para saber como anda o clima no partido 
com essas mudanças, a coluna conversou 
com o deputado estadual Ubaldo Fer-
nandes, que avaliou o momento como 
“importante para a sigla”, contanto que o 
cenário regional seja levado em conside-
ração. É que Ubaldo não quer saber de 
mudança no diretório potiguar.

“No RN, o PL vem escrevendo uma 
história de sucesso sob o comando do 
deputado federal João Maia e esperamos 
que siga assim”, afirmou. Segundo o de-
putado, João Maia não faz segredo sobre 
as negociações envolvendo a legenda li-
beral e tem conversado sobre o tema com 

os correligionários. “O diálogo conosco é 
sempre franco e frequente. João é acessí-
vel e está nos passando cada passo dessa 
nova configuração do partido”, garantiu. 
Questionado sobre como ele analisa o fato 
de o PL estar na base de apoio do Gover-
no Fátima ao mesmo tempo em que Bol-
sonaro chega ao partido, Ubaldo Fernan-
des sinalizou que esse cenário ainda não 
foi discutido. “É isso que precisamos sa-
ber”, disse, ao defender a permanência da 
aliança entre PL e PT. “Temos uma par-
ceria consistente e produtiva em prol do 
RN com o Governo Fátima e temos a in-
tenção de continuidade”. Ubaldo Fernan-
des, considerado um dos deputados mais 
ativos da Assembleia Legislativa do RN e 
político “extremamente hábil”, teve 15 leis 
sancionadas somente este ano, além de ter 
realizado fundamentais campanhas edu-
cativas de incentivo à vacinação contra a 
covid-19. 

Apesar de o avanço da vaci-
nação em Natal e no Rio Grande 
do Norte apresentar índices favo-
ráveis, ainda preocupa o número 
de pessoas que ainda não conse-
guiram tomar a segunda dose e 
finalizar o esquema de imuniza-
ção. Uma das iniciativas bastante 
acertadas no sentido de resolver 
esse débito vacinal, e causas que 
têm levado a ele, foi a instalação 
de uma unidade móvel na Árvore 
de Natal do Mirassol. 

O trailer, instalado na frente 
do Centro de Artesanato, tem sido 
bastante procura, principalmente 
durante os fins de semana e, princi-
palmente, por pessoas que não têm 
tempo de encarar as filas de vaci-
nação durante a semana, impedidas 
por compromissos profissionais. 

Na primeira semana de fun-
cionamento, o posto móvel regis-
trou 447 doses de vacina aplica-
das, de acordo com a Secretaria 
Municipal de Saúde, que também 

Posto móvel na Árvore do Mirassol 
já vacinou mais de 900 pessoas 

Fotos: Joana Lima/Secom PMN 

TRAILER DE VACINAÇÃO ESTARÁ DISPONÍVEL À POPULAÇÃO DURANTE TODA A PROGRAMAÇÃO DO NATAL EM NATAL,
ATÉ O MÊS DE JANEIRO, FUNCIONANDO NO HORÁRIO DAS 18H ÀS 22H, DE QUINTA-FEIRA A SEXTA-FEIRA

Trailer da SMS fica logo na entrada do acesso à Árvore de Natal Muitas pessoas têm procurado se vacinar no posto móvel

forneceu os números desse últi-
mo final de semana. Segundo a 
SMS, no último sábado (27) fo-
ram vacinadas 129 pessoas; e no 
domingo (28), 115 foram imuni-
zadas. Ao todo, até o último do-
mingo (28), foram 932 imuniza-
dos no local. 

O entregador Elias Augusto, 
22 anos, considera a instalação de 
um trailer móvel uma excelente 
iniciativa, principalmente para as 
pessoas que não têm tempo de 
se vacinar durante a semana. “Eu 
aproveitei pra vir aqui porque só 
tenho como vir no fim de sema-
na. Vim tomar a segunda dose.”

Quem também optou para se 
vacinar no posto móvel instalado 
na Árvore do Mirassol na noite 
do último domingo foi a trabalha-
dora autônoma Aluênia, 24 anos. 
Ela conta que teve problemas para 
tomar a segunda dose na Unidade 
Básica de Saúde de seu bairro. “Já 
fui duas vezes no posto de saúde 
e o pessoal disse que não podia 
vacinar porque teria que ter dez 
pessoas pra poder abrir o lote. Aí, 
eu vim pra cá porque achei mais 
prático, mais fácil.”

O posto móvel de vacinação 
da Árvore de Mirassol estará dis-
ponível à população durante toda 

a programação do Natal em Natal, 
até o mês de janeiro, funcionando 
no horário das 18h às 22h, de quin-
ta-feira a sexta-feira. O secretário 
municipal de Saúde, George An-
tunes, faz um apelo a quem ainda 
não tomou a segunda dose da vaci-
na contra a Covid-19 para finalizar 
o seu esquema vacinal. “Mais de 
30 mil idosos ainda não receberam 
a dose de reforço, e esse público 
precisa fazer a sua parte”, alerta o 
secretário George Antunes.

Além do trailer de vacinação 
da Árvore do Mirassol, Natal ofe-
rece ainda a vacinação em todas as 
Unidades Básicas de Saúde, sen-

do que oito funcionam com horá-
rio estendido até às 18h (UBS São 
João (Av. Romualdo Galvão, 891. 
Tirol), UBS Nova Descoberta 
(Av. Xavier da Silveira, 05), USF 
Nova Natal (R. do Pastoril, s/n), 
UBS Pajuçara (R. Maracai, s/n), 
USF Panatis (R. das Pimenteiras, 
s/n), USF Valedourado (R. Irmã 
Vitória, 02. Igapó), USF Bom 
Pastor (R. Augusto Calheiros, 01) 
e USF Felipe Camarão II (R. San-
ta Cristina, 882). Dois drives, que 
também contam com salas para 
pedestres, também estão em fun-
cionamento, no Via Direta e no 
ginásio Nélio Dias.

Na feijoada do jornalista Rodrigo Loureiro, o encontro cheio de afagos 
entre a governadora Fátima e o deputado do PL e Ubaldo Fernandes
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EZEQUIEL MAIS FORTE LIBERAIS DE FARDA

O ELEFANTE DE DÓRIA

JOÃO MAIA NA FILIAÇÃO

MERCADO SOFRIDO

UBALDO PARCEIRO

KLEBER SENDO KLEBER

THAISA GALVÃO

O deputado Ezequiel Ferreira, 
presidente da Assembleia Legisla-
tiva e do PSDB/RN, comemorou a 
vitória de João Dória na prévia do 
partido. A liderança do deputado 
garantiu a Doria 90% dos votos 
tucanos do Estado. “Foi um peso 
bem significativo”, disse Ezequiel, 
levando em conta que o percentu-
al de voto de prefeito ou vereador 
do RN tem o mesmo peso de pre-
feito ou vereador, tanto de Venha 
Ver quanto de São Paulo. As urnas 
potiguares deram a Ezequiel mais 
prestígio na executiva nacional.

Do RN, além de Rogério Marinho, pelo menos dois deputados 
irão se filiar ao PL: o federal General Girão e o estadual Coronel 
Azevedo. Militares chegando ao Partido Liberal que até agora, 
pelo menos no RN, não contava com essas patentes.

Quem sabe fazer contas a partir 
do peso de cada voto garante: a 
votação tucana pró-Doria no RN, 
proporcionalmente, ficou entre 
os 3 estados que mais contribuí-
ram com a vitória do governador 
de SP na prévia.

Presidente do PL no RN, o depu-
tado João Maia participa nesta 3ª 
feira em Brasília da filiação de Jair 
Bolsonaro ao PL, que terá ficha 
abonada pelo presidente Valde-
mar Costa Lima. O ministro Ro-
gério Marinho, que se filiará ao 
partido, também participará do 
evento restrito a 150 pessoas.

Leitora da coluna e do Blog pergunta: “Como atrair público ao 
Mercado de Petrópolis?” E ela mesma responde: “Só com muita 
força de vontade dos comerciantes e dos frequentadores”. E recla-
ma de banheiros sujos e do calor na área de bares e restaurantes, 
onde os ventiladores estão quebrados.

Vendo Bolsonaro desembarcar no seu PL, o deputado Ubaldo 
Fernandes, afinado com a governadora Fátima, do PT, defende 
a permanência de João Maia no comando do PL no RN: “Indis-
cutivelmente é um momento importante pro PL, mas vários fa-
tores devem ser considerados. Defendemos o fortalecimento da 
legenda, principalmente nos níveis regionais. No RN o PL vem 
escrevendo uma história de sucesso sob o comando de João Maia. 
E espero que continue assim, priorizando o melhor pro cenário 
local e com liberdade e autonomia aos seus correligionários, ain-
da mais diante da proximidade das eleições 2022”

Também deputado do PL, alinhado com a governadora Fáti-
ma, Kleber Rodrigues disse à coluna que está aguardando a 
posição do deputado João Maia.
“E aguardar a vinda do presidente Bolsonaro e do ministro 
Rogério para saber como vai ser daqui para frente”
-Mas você admite mudar seu discurso na AL? - perguntei.
-Eu continuarei do mesmo jeito!, respondeu o deputado.

>  Diretor do Hotel Ocean Palace em Natal, e 
brevemente em João Pessoa, Sérgio Gaspar foi 
nomeado diretor nacional da ABIH.

>  O Cidadania do RN reconduziu o ex-deputado 
Wober Júnior à presidência do seu diretório. 

Será repassada nesta terça-feira (29), para servidores 
do Estado, a primeira parcela do 13ª.
(Confira detalhes no Blog)

CURTAS e compartilhe

 thaisagalvao.com.br

LÁ E LÔ
Você fez 24 anos de MP, que resumo você faz desse 
tempo?
-O Ministério Público me ensinou muito. Em 24 anos passei 
por todas as regiões do Estado, fiz muitos júris, atendi pessoas 
(gosto muito de acolher as pessoas), trabalhei em muitas áreas 
(meio ambiente, criminal, infância e juventude, pessoa idosa, 
improbidade administrativa) e me sinto feliz em ter tido a chan-
ce de participar da vida de tanta gente. Ter marcado e ter sido 
marcada pelas experiências vivenciadas. 

Na Defesa da Mulher, qual o caso que mais se sen-
tiu gratificada?
-Todas as histórias de mulheres em situação de violência são 
muito marcantes, únicas e especiais. A história que elas car-
regam não é só delas. Há pais envolvidos, filhos que sofrem e 
toda uma vida de sofrimento e renúncia. Na maioria das vezes, 
o atendimento não encerra a história. Sempre podemos fazer 
mais e nos importar com o depois. Sou muito apaixonada por 
esse trabalho.

com o Erica Canuto

Foto:  Cedida

DOS VOTOS DE FILIADOS DO PSDB NO RIO GRANDE DO NORTE, CERCA DE 90% FORAM DESTINADOS AO GOVERNADOR DE SÃO 
PAULO, FATO QUE CONSOLIDA LIDERANÇA POLÍTICA DO PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO RN, EZEQUIEL FERREIRA 

Representação do diretório do PSDB no RN teve destaque nas prévias históricas do partido

O PSDB finalizou no último 
sábado (27) as prévias eleitorais 
para escolher o nome do partido 
na disputa pela presidência da re-
pública em 2022. O governador 
de São Paulo, João Doria, foi o 
nome mais votado entre os três 
postulantes. Ele obteve 53,99% 
dos votos, seguido pelo governa-
dor do Rio Grande do Sul, Edu-
ardo Leite, que somou 44,66%; e 
pelo ex-senador e ex-prefeito de 
Manaus, Arthur Virgílio Neto, 
que apareceu com 1,35% dos vo-
tos tucanos.

A votação foi iniciada ainda 
no domingo anterior, dia 21, con-
tudo, falhas técnicas no aplicativo 
utilizado pelo partido para que os 
filiados pudessem votar, acabou 
inviabilizando a finalização do 
processo no dia previsto, e por 
isso o nome do escolhido só pôde 
ser conhecido neste sábado. 

Participante desse processo 
histórico para a política brasilei-

Quase 90% dos tucanos potiguares 
ajudaram Doria a vencer prévias

ra, o diretório do PSDB no Rio 
Grande do Norte conseguiu no-
toriedade durante a campanha. 
O RN é o quarto maior colégio 
eleitoral do PSDB no Brasil e 
o maior na região Nordeste. O 
grande destaque que se tornou o 
partido, faz com que hoje os tu-
canos tenham a maior bancada 
na Assembleia Legislativa do RN, 
com cinco deputados, além de 

31 prefeitos, 25 vice-prefeitos e 
aproximadamente 250 vereadores 
em todo o Estado. 

Foi com essa força, liderada 
pelo deputado Ezequiel Ferreira, 
que o PSDB no RN atraiu os olha-
res dos mandatários que concorre-
ram nas prévias do partido. O Es-
tado recebeu, em sequência, João 
Doria, Eduardo Leite e Arthur 
Virgílio, que vieram em busca de 

apoio. O maior beneficiado nesse 
processo foi o governador paulis-
ta, que conseguiu do presidente es-
tadual da legenda, Ezequiel, a pro-
messa de apoio a sua candidatura. 

Com toda essa representativi-
dade, o Rio Grande do Norte foi 
decisivo nos grupos de deputados 
estaduais, prefeitos e vices e tam-
bém ajudou no de vereadores, as-
sumindo um papel de protagonis-

mo nas Prévias do PSDB. 
Uma projeção feita pela cam-

panha de João Doria mostrou uma 
vitória no RN com aproximada-
mente 90% dos votos. Os dados 
foram apurados por meio de “pro-
cedimentos separados e distintos”, 
como pesquisas presenciais e por 
telemarketing, WhatsApp e e-mail. 
A informação foi contabilizada 
desde o começo das prévias até a 
quinta-feira (25), com atualizações 
durante a semana.

“Iniciamos uma campanha no 
estado ainda em agosto, quando 
João Doria veio a Natal e lotamos 
uma das maiores casas de evento 
com lideranças de todo interior. 
Os deputados se somaram na 
luta. E depois a Executiva Es-
tadual aprovou o apoio a Doria. 
Quero agradecer aos deputados 
Tomba Farias, Gustavo Carvalho, 
Raimundo Fernandes e José Dias, 
que juntos as suas lideranças fo-
ram fundamentais. Também os 
prefeitos, vices que apoiaram e 
aos vereadores. Nossos filiados 
também deram sua contribui-
ção”, afirmou Ezequiel Ferreira, 
presidente do PSDB Potiguar.
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Sâmela Gomes, CEO do 
grupo empresarial feminino, ex-
plica que foi professora do en-
sino superior durante 20 anos, 
executiva sênior de uma mul-
tinacional por 13 anos, e que, 
desde que suas filhas nasceram,  
conversavam sobre o futuro. 
Numa dessas conversas, elas de-
cidiram fazer algo que permitis-
se a união entre mãe e filhas na 
área profissional também.

Passados os anos, Sâmela Go-
mes percebeu que estava na hora 
de colocar o sonho em prática, 
juntando as filhas Raíssa Harris, 
cirurgiã dentista; Thaísa Ferran-
dino, psicóloga; e Ana Carolina 
Ribeiro, publicitária; no grupo de 
empresas que leva seu nome.

Com isso, Raíssa, que é ci-
rurgiã-dentista, deve comandar 
a Harmony Harris, dedicada 
à área de estética avançada da 
harmonização facial. Ela afir-
ma que a empresa não pensa 
apenas em promover beleza.  
Raíssa ainda conta que a empresa 
contará com um time multidisci-
plinar, para pensar na durabilida-
de dos procedimentos estéticos 
feitos no paciente. “Na estética, 
não pensamos só em promover 
beleza, nós pensamos em como 
o paciente vai se sentir melhor 
no sentido nutricional, no senti-
do mental. Por isso, temos uma 
equipe composta por médicos, 
biomédicos, dentistas, nutricio-
nistas e nutrólogos.”

Já o Instituto Personali, que 
vai ter participação de Samela e 
da filha Thaísa, contará com mais 
de 30 profissionais, entre psicólo-
gos, terapeutas e fonoaudiólogos, 
além de novas tecnologias que 
devem fazer um grande diferen-
cial no mercado local.

A intenção da clínica é fazer 
com que os pacientes tenham 
um atendimento completo num 
único lugar. “Hoje, uma criança 
diagnosticada com Transtorno 
de Déficit de Atenção com Hipe-

ratividade (TDAH) ou qualquer 
outro comprometimento neuro-
lógico ou motor, precisa frequen-
tar várias clínicas para realizar 
diferentes procedimentos exigi-
dos no tratamento. Então na Per-
sonali o cliente encontrará todos 
os profissionais em um mesmo 
lugar”, esclarece Samela.

Thaísa diz que o Instituto 
Personali contará com alta tecno-
logia e técnicas exclusivas, como 
o MDR.  “Estamos trazendo a 
realidade virtual para tratar fo-
bias, por exemplo. A ideia é que 
o paciente trate sua fobia gra-
dualmente. Exemplificando, se 
o paciente tem medo de avião, a 
gente vai, aos poucos, colocando 
ele mais próximo de um avião e 
vendo como ele se sente, até que 
consiga entrar em uma aeronave. 
Ele precisa entender o próprio 
medo de uma maneira tecnológi-
ca e que ele consiga se sentir lá”, 
descreve ela.

Responsável pela parte comu-
nicacional das empresas, a caçula 
das três irmãs, Ana Carolina Ri-
beiro, afirma que encontrou um 
grande desafio, já que a área da 
saúde mental, especificamente a 
psicologia, tem um grande pro-
blema para se comunicar com 
pessoas fora de sua bolha.

“Foi por causa dessa dificul-
dade de passar a mensagem à 
sociedade como um todo, que a 
gente percebeu a necessidade de 
investir na publicidade, porque 
aquela mensagem deveria chegar 
de forma correta para a pessoa 
que precisa ouvir”, conclui Ca-
rolina.

Para além das marcas pró-
prias, elas decidiram adquirir uma 
franquia. A Dr. Hérnia, que tra-
balha com protocolos para as pa-
tologias da coluna vertebral. “É 
um protocolo desenvolvido com 
muita ciência e estudos em uni-
versidades renomadas ao redor 
do mundo, como Harvard, e mui-
ta tecnologia”, garante Sâmela.

Mãe e filhas potiguares 
lançam juntas empresas 
na área de saúde

De acordo com um levanta-
mento feito pelo Sebrae no con-
texto do Dia do Empreendedo-
rismo Feminino, comemorado 
no último dia 19 de novembro, o 
Rio Grande do Norte tem quase 
116 mil empresas sob o coman-
do de mulheres. Ao todo, elas 
são responsáveis por mais de 8,5 
milhões de negócios no Brasil. 
Entre essas empresárias está um 
grupo de quatro mulheres, for-
mado por mãe e filhas que se pre-
param para lançar, no início do 
mês de dezembro, um conjunto 

de três empresas na área da saú-
de, sendo duas marcas próprias e 
uma franquia adquirida.

Sobre o Dia do Empreende-
dorismo Feminino, a chefe da fa-
mília, psicóloga e CEO do grupo, 
Sâmela Gomes, diz que a data é 
importante para fazer um resgate 
histórico em relação às potenciali-
dades que o sexo feminino poderia 
ter tido ao longo da civilização, e 
por uma série de questões culturais 
acabou ficando em segundo plano.

“Se analisarmos a mitologia 
ou qualquer área, tem sempre o 

argumento que coloca a mulher 
em um lugar romântico, frágil e 
incansável, que não tem a mesma 
força do homem. Essas constru-
ções arquetípicas do feminino é, 
na verdade, a busca que nós to-
das temos que ter para descons-
truir e conquistar um lugar que 
não é maior que o homem, mas 
de ter as mesmas possibilidades 
de ser vista nas suas habilidades 
e competências, como os homens 
podem ser vistos e as mulheres 
deveriam ser vistas igualmente”, 
argumenta Sâmela.

Liderança: mulheres 
comandam mais de 100 
mil empresas no RN
LEVANTAMENTO DO SEBRAE, TENDO COMO GANCHO O DIA DO 
EMPREENDEDORISMO FEMININO, COMEMORADO NO ÚLTIMO DIA 19, 
APONTA TAMBÉM QUE MULHERES SÃO RESPONSÁVEIS POR MAIS DE 
8,5 MILHÕES DE NEGÓCIOS NO BRASIL

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O presidente da Associação dos Auditores Fiscais do RN – ASFARN vem por meio deste edital convocar to-
dos os associados, efetivos e contribuintes, em dia com suas obrigações estatutárias, para participarem 
de Assembleia Geral Extraordinária, que será realizada presencialmente na sede do SINDIFERN, situ-
ada na Alameda das Mansões, s/n, Candelária, Natal/RN, no dia 07 de dezembro de 2021 (terça-feira). 
A primeira convocação será às 14h30, sendo aberta com a presença de 1/3 do quadro total de Associados; e em 
segunda convocação, às 15h, com a presença de qualquer número de Associados, para tratar da seguinte pauta:
1 - Apresentação do projeto de reforma da sede da Ponta do Morcego;
2 - Discussão e deliberação sobre alienação das sedes de Macaíba e Barra do Cunhaú.
Os arquivos com as propostas de mudança estatutária e de criação do Regimento Administrativo-Financeiro esta-
rão disponíveis no portal www.asfarn.com.br

Natal, 29 de novembro de 2021.
 

 Edilson Bezerra Júnior 
Presidente da ASFARN

Fotos: Taline Freitas

Sâmela Gomes e filhas Raíssa, Thaísa e Ana Carolina criaram grupo empresarial de saúde 

Para a psicóloga Sâmela Gomes, é preciso descontruir o domínio masculino no mercado  
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Na tentativa de atender o 
cliente de alguma forma, produ-
tores e empresas têm buscado sa-
ídas para, também, sobreviverem 
à crise econômica que assola o 
país neste momento.

Maísa Silva, diretora comer-
cial da Alimenti, empresa res-
ponsável pelo abastecimento 
de mais de 1.200 comércios em 
Natal e Região Metropolitana, 
explica que a empresa criou dois 
produtos quando percebeu a ne-
cessidades do cliente final.

Ela explica que além das 
carnes suína, de frango, ovos e 
ossos, a procura por produtos 
embutidos à base de proteínas 
e miúdos também cresceu con-
sideravelmente. Com isso, a pe-
dido de seus clientes, a empre-
sa começou a vender carne de 
charque à base de osso e osso 
para sopa, que não faziam parte 
do catálogo.

No entendimento geral, a 
carne acabou se tornando artigo 
de luxo, inclusive alguns super-
mercados Brasil afora resolveram 
reforçar a segurança dos produ-
tos colocando sensores, alarmes 
e até embalagens vazias na tenta-
tiva de evitar furtos.

Para o Procon do estado de 
São Paulo, onde viralizaram al-
guns desses casos, a prática não é 
ilegal, mas pode ser interpretada 
como discriminatória.

Já em Fortaleza (CE), açou-
gues já vendem osso de primeira 
e de segunda, sendo o primeiro 
um pouco mais carnudo, e o de 
segunda mais raspado. De acor-
do com os comerciantes, o valor 
varia de R$5 a R$ 12.

Já em Natal, apesar de todo o 
contexto atual, o Procon afirma 
não ter recebido reclamações de 
práticas abusivas acerca da venda 
de carnes, e que não existe uma 
legislação específica para isso

Adaptações 
do mercado

Bandeja de 
carne com 
sensor e 
alarme 

A alta do preço da carne bo-
vina tem obrigado à população 
brasileira a procurar alternativas 
para manter uma proteína em sua 
dieta. Só entre os meses de janei-
ro de 2019 e agosto de 2021, por 
exemplo, o aumento acumulado 
no preço no Brasil foi de 69,9%, 
de acordo com o Índice de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA).

Isso fez com que o país alcan-
çasse o menor nível de consumo de 
carne bovina nos últimos 26 anos, 
aponta a série histórica da Compa-
nhia Nacional de Abastecimento 
(Conab), com início em 1996.

Essas estatísticas apontam 
para uma mudança no compor-
tamento do natalense. Apesar de 
não ter números específicos acer-
ca do aumento pela procura de 
carnes suína, de frango e enlata-
dos, a Associação dos Supermer-
cados do Rio Grande do Norte 
(Assurn) confirma que essa mu-
dança é sentida no dia a dia, em 
conversas com clientes e donos 
de supermercados.

É o que confirma Mário Tei-
xeira, que trabalha com venda de 
carnes em feiras livres de Natal 
há mais de 25 anos. “Como o 
preço da carne aumentou muito 
os clientes têm procurado alter-
nativas, como o osso. E apesar 
de a gente se adaptar trazendo 
produtos mais em conta, estamos 
sofrendo com a queda na venda 
desses produtos também.”

Cliente de Mário há muitos 
anos, Vânia esteve na banca du-
rante a feira do Nova Natal, neste 
domingo (28), mas acabou desis-
tindo de comprar quando viu os 
preços. “Infelizmente hoje a gente 
não tem mais condições de com-
prar 1kg de carne. A gente vem 
hoje é um preço, quando vem 
amanhã está custando duas vezes 
mais. Corremos pra o peixe, pra o 
frango, mas está tudo muito caro. 
A gente só pode comer ovo, e mui-
to mal”, desabafa a dona de casa.

Mas alguns indícios apontam 
uma discreta mudança na situação, 
porém pouco sentida no bolso do 
consumidor. Segundo um levanta-
mento feito pelo Instituto Munici-
pal de Proteção e Defesa do Con-
sumidor de Natal (Procon Natal), 
na capital potiguar as carnes so-
freram uma alta de 0,60% no mês 
de outubro. Contudo, o preço da 
carne de primeira caiu 1,17% e o 
da carne de segunda 6,20%. 

Preço alto da carne bovina faz 
feirantes lançarem opções como 
“osso de primeira e de segunda”
REDUÇÃO DISCRETRA DE 1,17% NO PREÇO DO PRODUTO, APONTADA PELO PROCON AINDA NÃO ALTERA SITUAÇÃO 

Fotos: Carlos Azevedo 

Comercializando carne em feiras livres há 25 anos, Mário Teixeira confirma procura por ossos

Entre janeiro de 2019 e agosto de 2021, aumento no preço da carne no Brasil foi de 69,9%
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O QUE É O GOOGLE 
ADSENSE E COMO 
FUNCIONA? COMO 
RECUPERAR CONTAS 

NICÁCIO CARVALHO

Advogado, professor, especialista em 
processo pela PUC e sócio do CCGD 
Advocacia

Nos últimos tempos, tem sido assunto a moneti-
zação de publicidade promovido pelo Google, geran-
do receita para negócios e pessoas que estão online. 
No mesmo propósito, tem empresas que se dedicam 
especificamente para potencializar a renda decorren-
te de marketing digital, valendo-se da ferramenta do 
Google Adsense. 

Duas frentes para ganhar dinheiro surgiram, be-
neficiando quem produz conteúdo e quem entende 
como o Google remunera aqueles que geram conteú-
do. Nesse cenário, empresas com grandes portais, por 
exemplo, podem faturar dinheiro significativo com os 
anúncios constantes em sua página. O Google ganha 
do patrocinador e lhe repassa um percentual de acor-
do com os acessos gerados a partir do seu site ou blog. 

Em síntese, portanto: (i) você disponibiliza os es-
paços para anúncios no seu site colando nele o có-
digo do anúncio e escolhe onde quer exibir; (ii) os 
anúncios que pagarem mais serão exibidos no site, a 
partir de lances feitos pelos anunciantes, de modo que 
o anúncio que pagar mais será o escolhido para ser 
exibido; (iii) com o faturamento do valor arrecadado 
dos anunciantes pelo Google, a plataforma cuida do 
processamento e realiza o pagamento. Isto é, o Goo-
gle paga aos editores da Web pelos anúncios exibidos 
nos sites deles com base nas impressões ou nos cli-
ques dos usuários nos anúncios, dependendo do tipo.

Mercado vasto e bilionário, assemelhando-se com 
o Youtube, que igualmente remunera seus produtores 
de conteúdo independentes. É vantajoso, aliás, por-
que o Programa do Google Adsense exibe anúncios 
veiculados pelo Google Ads, oferecendo ao proprie-
tário do site acesso instantâneo e automático a uma 
enorme fonte de anunciantes, o que significa concor-
rência pelos espaços dos anúncios, cuja consequência 
é valorização do engajamento no seu site.

Com tanto dinheiro envolvido, ter uma conta ca-
dastrada no Adsense cancelada é razão de transtornos 
das mais diversas ordens, tanto financeiro quanto co-
mercial. Muitas das vezes, a conta é retirada da mone-
tização do Google Adsense quando fere as diretrizes 
constantes das Políticas de Programa, que descreve 
situações consideradas impróprias, como na seguinte 
disposição: “não é permitido aos editores clicar nos 
próprios anúncios ou usar meios de aumentar as im-
pressões e/ou os cliques de forma artificial, incluindo 
métodos manuais”.

O Google encontra-se em constante atualização 
de seus termos e condições, circunstância a recomen-
dar a procura de um profissional especializado no 
assunto, tendo em evidência as particularidades na 
recuperação das contas, que obedecem regras técni-
cas. A propósito, impõe compreender que é plausível 
que o Google, na interpretação de suas próprias nor-
mas, alcance entendimento errado, quando o Poder 
Judiciário deve ser o guardião institucional na tutela 
dos direitos dos usuários, como último intérprete das 
normas prescritivas.

KEVIN 
MUNIZ

REPÓRTER
@keviinmuniz

QUEIXAS FEITAS À POLÍCIA CIVIL SALTARAM DE 15 PARA 21 CASOS ENTRE 1º DE 
JANEIRO E 25 DE NOVEMBRO DE 2020 PARA O MESMO PERÍODO DESTE ANO

O número de denúncias por dis-
criminação racial recebidas pela Po-
lícia Civil do Rio Grande do Norte 
saltaram de 15 para 21 entre 1º de 
janeiro e 25 de novembro de 2020 
para o mesmo período deste ano. O 
aumento é de 40%, segundo levanta-
mento do órgão obtido pela reporta-
gem do NOVO Notícias. 

O dia 20 de novembro, Dia da 
Consciência Negra, foi estabelecido 
em razão de ter sido o marco em 
que Zumbi dos Palmares – líder da 
resistência negra durante o regime 
escravista brasileiro que durou, ofi-
cialmente, entre 1530 e 1888 – foi 
assassinado, em 1695.

O objetivo da data instituída no 
território nacional nos anos 1970 é re-
fletir sobre igualdade racial, equidade 
de direitos e a inserção das maiorias 
minorizadas nos mais diversos setores 
sociais. No RN, durante este mês de 
conscientização, quatro casos de racis-
mo foram registrados no estado. 

“A Secretaria de Estado das Mu-
lheres, da Juventude, da Igualda-
de Racial e dos Direitos Humanos 
(SEMJIDH) entende que o aumento 
no número de casos de denúncias 

dos crimes raciais refletem uma de-
manda represada, que agora, a partir 
do fortalecimento das políticas públi-
cas, tem encontrado o amparo insti-
tucional para se legitimar”, explicou 
Giselma Omilê, coordenadora Es-
tadual de Políticas de Promoção da 
Igualdade Racial. 

Ainda de acordo com a SEMJI-
DH, o número de casos de racismo 
pode ser ainda maior no eRio Grande 
do Norte. “Considerando os marca-
dores sociais que caracterizam os cri-
mes de racismo e a ele relacionados, 
como a injúria racial e a intolerância 
religiosa, percebemos que os rela-
tos das violências experenciadas na 
maioria das vezes não foram regis-
trados formalmente e, desse modo, 
apontam para um alto índice de sub-
notificação”, disse a coordenadora ao 
NOVO Notícias. 

Recentemente, foi lançado pela 
secretaria a nota técnica “Racismo 
Institucional e Segurança Pública: 
Reconhecer para Enfrentar”, que é 
um documento orientador para os 
agentes de segurança sobre o aco-
lhimento e atendimento aos grupos 
historicamente invisibilizados.

Além disso, foi criado o Depar-
tamento de Atendimento aos Gru-
pos em Situação de Vulnerabilidade 
(DPGV), no âmbito da Polícia Civil 
do RN, e previsto em projeto de lei 
encaminhado para a Assembleia Le-
gislativa. A partir do departamento, 
o Governo do RN também prevê a 
criação da Delegacia de Atendimento 
aos Crimes Raciais, de Intolerância e 
Discriminação (DCRID).

“Para a política de promoção 
da igualdade racial, nenhum tipo de 
violência deve ser subestimado, mas 
tratado com o devido rigor, conside-
rando os marcadores sociais, de raça, 
cor, etnia, das pessoas e dos grupos 
afetados, para assim construir uma 
sociedade livre de qualquer tipo de 
violência”, completou Giselma. 

Em outubro deste ano o Superior 
Tribunal Federal, em importante deci-
são, equiparou a injúria racial ao crime 
de racismo tornando-a imprescritível.

RN registra aumento de 
40% em denúncias de 
discriminação racial em 2021 

Números do racismo podem ser ainda maiores, segundo Secretaria da Igualdade Racial do RN

Foto: Carlos Azevedo
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O leilão do 5G traz consigo 
expectativas de avanços tecnoló-
gicos significativos para o povo 
brasileiro já nos próximos meses. 
O lote correspondente à região 
Nordeste do país foi arrematado 
pela Brisanet Telecomunicações, 
empresa cearense que nos últi-
mos anos ganhou grande espaço 
no mercado tecnológico nacional, 
batendo de frente com multina-
cionais consolidadas no Brasil há 
muitos anos. Contudo, o caminho 
para a implantação da nova tec-
nologia não deve ser fácil, espe-
cialmente se levarmos em consi-
deração a capital do Rio Grande 
do Norte, Natal. 

Em levantamento feito pelo 
Associação Brasileira de Infra-
estrutura para Telecomunica-
ções (Abrintel), que culminou 
na 6ª edição do “Ranking Cida-
des Amigas da Internet”, Natal 
aparece como uma das piores 
capitais do país em termos de 

A nova variante do coronaví-
rus, Ômicron, segue se espalhan-
do pelo mundo, com 13 casos de-
tectados na Holanda. Na semana 
passada, o surgimento de uma 
variante do novo coronavírus foi 
confirmado em regiões da Áfri-
ca. Batizada de Ômicron - letra 
grega correspondente à letra “o” 
do alfabeto -, a cepa B.1.1.529 foi 
identificada em Botsuana, país vi-
zinho à África do Sul, em meados 
de novembro.

Segundo a Organização Mun-
dial da Saúde (OMS), a variante 
pode se tornar responsável pela 
maior parte de novos registros de 
infecção pelo novo coronavírus 
em províncias sul-africanas.

No Brasil, ainda não foi regis-
trado nenhum caso da Ômicron. 
Entretanto, a Secretaria de Saú-
de de Natal (SM) informou ao 
NOVO Notícias que o surgimen-
to da variante adia a possibilidade 
da flexibilização do uso de más-
caras na capital potiguar, como 
chegou a ser anunciada. 

Na última segunda-feira (22), 
o secretário de Saúde de Natal, 
George Antunes, em entrevis-

Levantamento coloca Mossoró e Natal entre 
as piores cidades do Nordeste para o 5G

Nova variante do coronavírus faz SMS 
recuar na flexibilização de máscaras
NA ÚLTIMA SEGUNDA-FEIRA (22), O SECRETÁRIO DE SAÚDE DE NATAL, GEORGE ANTUNES, CHEGOU A AFIRMAR EM 
ENTREVISTA QUE OBRIGATORIEDADE DO USO DE MÁSCARAS EM LOCAIS PÚBLICOS EM NATAL ESTARIA PERTO DO FIM

Vacinação será reforçada com surgimento de nova cepa No momento, uso de máscaras não deixará de ser obrigatório

Natal ainda não tem infraestrutura para receber novo sistema

Fotos: Joana Lima/Secom PMN Foto: Carlos Azevedo/Novo

Foto: Fábio Cortez/NOVO

A Anvisa informou neste 
domingo (28) que um brasileiro 
com passagem pela África do Sul 
testou positivo para Covid-19 ao 
desembarcar no Aeroporto de 
Guarulhos, em São Paulo. Não 
foi confirmado até o fechamento 
desta matéria se o passageiro está 
contaminado pela variante Ômi-
cron. O passageiro chegou ao 
país no sábado (27), em um voo 
da Ethiopian Airlines. 

“Após a identificação e testa-
gem com resultado positivo para 
Covid-19, o paciente foi coloca-
do em isolamento e já cumpre 
quarentena residencial. Os ór-
gãos de saúde estadual e muni-
cipal passam a fazer o monito-
ramento do caso. O Ministério 
da Saúde acompanha o caso”, 
informou o órgão. 

As restrições a viajantes oriun-
dos de países da África começam 

a valer nesta segunda feira (29). 
No Brasil, ainda não há informa-
ções oficiais de órgão de saúde 
de qualquer contaminação pela 
variante Ômicron. Como medida 
de cautela, a partir de hoje, o Go-
verno Federal decidiu restringir a 
entrada de passageiros oriundos 
da África do Sul, Botsuana, Leso-
to, Namíbia, Zimbábue, Eswatini 
(ex-Suazilândia), Angola, Malawi, 
Moçambique e Zâmbia.

Brasileiro infectado está em isolamentota no Jornal das Seis, na 96 FM 
Natal, disse que a obrigatorieda-
de do uso de máscaras em locais 
públicos em Natal estaria perto 
do fim. Todavia, a nova mutação 
do vírus da Covid-19 faz com que 
o órgão sanitário recue na possi-
bilidade e reforce a campanha de 
vacinação no município. 

“No momento não existe a 
possibilidade. De lá pra cá surgiu 
a nova mutação do vírus, então 
no momento não existe essa pos-
sibilidade”, informou a assessoria 
de imprensa da SMS. 

infraestrutura para receber a tec-
nologia 5G. O ranking identifica, 
entre os 100 maiores municípios 
brasileiros em população, aque-
les que mais estimulam a oferta 

de serviços de telecomunicações, 
por meio de políticas e ações pú-
blicas que facilitem a instalação 
de infraestrutura. 

Na edição 2021 do ranking, 

duas cidades potiguares apare-
cem, Natal e Mossoró; contudo, 
elas são listadas entre os municí-
pios que menos contribuem para 
a implantação de novas tecnolo-
gias. Fazendo um recorte apenas 
para a região Nordeste, que será 
atendida pela Brisanet Telecomu-
nicações, podemos ver que entre 
as capitais, Natal supera apenas a 
capital do Piauí, Teresina, sendo 
a segunda pior capital nordesti-
na na preparação para receber a 
internet de quinta geração. No 
ranking nacional, a capital po-
tiguar é a apenas a 21ª colocada 
entre as 27 capitais, e apenas a 79ª 
entre as 100 cidades mais populo-
sas do país. 

Já a cidade de Mossoró apare-
ce em uma situação ainda pior. No 
ranking geral, a capital do Oeste 
potiguar surge na 83ª posição. Se 
levarmos em consideração apenas 
as cidades nordestinas, Mossoró 
tem a segunda pior estrutura para 

receber a tecnologia do 5G, su-
perando apenas a capital piauien-
se, Teresina, que aparece no 
ranking nacional na posição 97. 
Entre as duas cidades potiguares, 
aparece apenas uma nordestina, 
Vitória da Conquista-BA, o que 
nos mostra que Natal é a quarta 
pior cidade da região na estrutu-
ra para recebimento da internet 
de quinta geração.

O ranking “Cidades Amigas 
da Internet” foi divulgado no 
último mês de setembro e nele 
são avaliadas informações sobre 
legislação, burocracia, prazo e 
efetividade para a implantação de 
infraestrutura de telecomunica-
ções. A partir dessas informações, 
são atribuídas notas às cidades de 
acordo com a avaliação feita. As 
notas vão de 1 a 5, onde 1 indi-
ca mais onerosidade e menores 
incentivos. As cidades potiguares 
no ranking aparecem com a mes-
ma nota geral, a saber, 2,6.
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Ser reconhecido em vida, junto 
o eu legado, é um privilégio para 
poucos artistas - ainda mais em 
um país de memória curta como 
o nosso, e no tempo em que vi-
vemos. O compositor areia-bran-
quense Mirabô Dantas teve a im-
portância de sua obra reconhecida 
pelo Governo do Estado, que lhe 

concedeu uma pensão especial vi-
talícia, como reconhecimento de 
sua colaboração artística. A gover-
nadora Fátima Bezerra oficializou 
o ato na semana passada.

Aos 75 anos e idade, o mú-
sico, escritor, compositor, poeta 
e produtor cultural Mirabô conta 
que não parou de compor e tem 

trabalhos novos a serem lança-
dos, entre parcerias com letristas 
mais antigos como Capinam, e 
parcerias mais recentes, como 
como piauiense Climério Ferrei-
ra, autor de “Pavão Misterioso” e 
parceiro de “Enquanto engomo 
a calça”. Confira trechos de en-
trevista ao NOVO.

NOVO - Qual a importân-
cia desse reconhecimen-
to de seu legado artístico 
pelo Governo do Estado?

Você ser reconhecido em seu 
estado é muito interessante, mui-
to importante porque você vê que 
o que você fez não foi em vão. 
Passei a minha vida toda me dedi-
cando a escrever, a fazer música, a 
produzir as coisas culturalmente; 
e esqueci realmente de uma coisa 
importante que foi me preparar 
pra quando eu tivesse 70 anos. Eu 
quase não tive empregos fixos. 
Assumi alguns cargos públicos 
enquanto eu estava como asses-
sor cultural da Fundação José 
Augusto, ou então da Secretaria 
de Cultura de Areia Branca; mas 
quando chegou no fim da coisa, 
que disse assim: “Agora você já 
pode se aposentar”, não existia 
como, porque eu não tinha quin-
ze anos contribuído pra aquilo. 
E aí eu percebi que a única coisa 
que eu tinha direito era um salário 
mínimo. Desses cinco anos pra 
cá, que eu tentei me aposentar, eu 
comecei a perceber que eu estava 
vivendo com um salário mínimo; 
e a maioria das vezes com a ajuda 
dos amigos. Tava uma situação 
muito desgastante para mim. Eu 
sabia que podia fazer muito mais 
se eu tivesse uma condição mais 
digna de vida. Mais dignidade 
para sobreviver e continuar. 

NOVO - Você acha que 
o Brasil, de uma forma 
geral, não cuida bem de 
seus artistas?

Eu não acho que o governo 
tem obrigação de bancar o artista. 
Nós temos um país enorme com 
várias pessoas que fazem arte de 
norte a sul. Quando eu morei 
vinte anos no Rio de Janeiro, tive 

O legado reconhecido 
de Mirabô Dantas
GOVERNO DO RN CONCEDE PENSÃO ESPECIAL AO COMPOSITOR, MÚSICO, 
ESCRITOR, POETA E PRODUTOR CULTURAL AREIA-BRANQUENSE PELA 
IMPORTÂNCIA DE SUA OBRA E 25 ANOS DE COLABORAÇÃO CULTURAL 

DIEGO NEGRELLOS
@diegonegrellos

SUCESSO!

VAMOS PIPAR?

PODEROSA!

O RETORNO

SAI DO CHÃO!

Se você precisar de falar de festa no Rio Grande do Norte... 
Pode falar de Rodrigo Loureiro, o jornalista reuniu uma gale-
ra nota 10 em mais uma edição da sua Feijoada.com no últi-
mo domingo (28) no Versailles Recepções. Com animação da 
banda Soul Mais Elas e do cantor Marcelo Miranda, a turma 
se jogou na pista de dança, energizada pela deliciosa feijoada 
do Versailles, chopp geladissimo da Voiller e outras maravi-
lhas. Amigos, políticos, imprensa, empresários, todo mundo 
passou para abraçar Rodrigo Loureiro, inclusive a governa-
dora Fátima Bezerra e o senador Jean Paul Prates. Um dos 
eventos sociais mais divertidos do ano!

O verão na Praia da Pipa já conta com seu primeiro evento 
confirmado, o Pipalize com assinatura da Agência Oxigênio e 
Viva no dia 22 de janeiro. A coluna conta em primeira mão as 
atrações da festa: Natiruts e Kvsh. 

Uma ação guardada a sete chaves está sendo planejada para a 
passagem de Anitta no Corredor da Folia durante o Carnatal, 
a surpresa deve acontecer na primeira volta, uma invenção 
inovadora da cantora, com a Beats e o Carnatal! E outra no-
tícia, o Bloco de Anitta terá um espaço para a customização 
durante a entrega das abadás no Centro de Convenções, serão 
três modelos disponíveis, pensados e escolhidos pela própria 
cantora! O máximo!

Um dos blocos mais irreverentes do Carnatal vai voltar! O 
Burro Elétrico vai estrear no Carnaval de Rua em Natal, com 
todos os ajustes sendo finalizados para o desfile acontecer na 
sexta-feira, 25 de fevereiro, em Ponta Negra, na disputa pelo 
comando do Burro Elétrico estão Alobened e Sergynho, em 
Pirangi. No sábado de Carnaval, o bloco está confirmado com 
a sua tradicional puxada no Carnaval em Pirangi. E outra no-
vidade é que o Burro Elétrico está preparando o seu retorno 
para o Carnatal em 2022. A coluna vibra com a notícia!

A Band não está para brincadeira quando o assunto Carnatal! 
O “De Olho na Folia” que estreou hoje com Juliana Celli, Luis 
Eduardo e Gabi Candida, promete uma atração baiana para 
animar o programa ainda esta semana. A banda Saiddy Bam-
ba faz a festa nesta quinta-feira diretamente dos estúdios da 
Band RN. Essa você fica sabendo primeiro aqui!

Praticamente Sex in The City Potiguar, as compe-
tentes jornalista Juliska Azevedo, Georgia Nery, Re-
nata Passos e Flavia Freire com o pequeno Julinho

Nos festejos a Rodrigo Loureiro, o anfitrião com 
Paulocha, Rogerinho Pessoa e Amaury Júnior

Foto: Reprodução/Redes Sociais

ENTREVISTA MIRABÔ DANTAS

amigos do Brasil inteiro que esta-
vam migrando pro Rio pra poder 
colocar seu trabalho numa vitrine. 
Eu acho que o governo pode criar 
leis de incentivo à cultura, mas a 
obrigação de ser mecenas da cul-
tura, não. Tem, sim, o direito de 
preservar o que realmente vale a 
pena para a cultura do povo, do 
país, o seu patrimônio. Por outro 
lado, eu vejo que é muito difícil 
para um artista fazer as coisas 
sem ter um salário, um emprego. 
Normalmente, o artista aqui do 
Nordeste trabalha com a cultura, 
com a arte, mas ele é funcionário 
do Estado, tem um emprego na 
universidade. Eu nunca me preo-
cupei com isso porque eu venho 
de uma época de muita resistên-
cia. Eu vim da época da ditadu-
ra, dos anos 70, em que aqui na 
minha, cada semana chegava um 
nessa condição de “vou fazer um 
negócio aqui em Natal”; aí vinha 
Fagner, depois vinha Ednardo, 
vinha Alceu, gente de vários luga-
res. Gonzaguinha ficou na minha 
casa duas vezes, quando veio pra 
Natal. Recebi muita gente; muitos 
amigos músicos em busca disso. 

NOVO - Qual momento 
que você considera ter 

marcado mais sua car-
reira?

É difícil dizer qual espaço de 
tempo me marcou mais, porque 
a vida da gente quando entra no 
processo de criar, de fazer, de 
acreditar que aquela coisa que 
a gente está fazendo não é um 
emprego que a gente tá tendo, 
é uma manifestação interior de 
arte, de política – eu estava mui-
to ligado nisso. Mas um dos mo-
mentos legais pra mim foi quan-
do eu vi que aqui eu já tinha feito 
algumas coisas que me davam 
uma certa confiança de ir para o 
Rio de Janeiro, para aonde estava 
indo todo mundo. Na época em 
que estava lá, estava chegando 
Fagner, Zé Ramalho, Geraldo 
(Azevedo), Terezinha (de Jesus), 
Elba (Ramalho), Djavan, muitos 
nordestinos que eu encontrei 
por lá; Salgado Maranhão, pes-
soas de todo o Nordeste. E esse 
momento foi muito importante 
pra mim porque eu vi que eram 
pessoas que tinham os mesmos 
anseios meus de trabalhar pela 
cultura, não pela cobiça de um 
lugar ao sol na indústria recrea-
tiva, musical ou literária. Eram 
pessoas que estavam acreditan-
do em seu potencial!
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“O CT ESTÁ MACHUCADO”

MOSTROU A REALIDADE

GLOBO

HUGO CHACON

TÁ DIFÍCIL

TENTATIVA DE HOMICÍDIO

ALÉM DO FUTEBOL

Marcos Lopes
EM CAMPO

Foi assim que Diogo Alves, gerente do Cen-
tro de Treinamentos do América definiu a 
situação que encontrou o CT que foi rea-
berto nesta segunda-feira. Nomeado pelo 
presidente eleito Souza, o novo gerente vai 
ter muito trabalho para arrumar o CT es-
pecialmente o das categorias de base que é 
uma aposta de Souza.

Na semana passada o jornalista Dionisio 
Outeda mostrou em varias postagens nas 
redes sociais, a situação de abandono ab-
soluto do CT destino às categorias de base 
do América. E não é apenas o CT, a própria 
categoria de base do América está “que-
brada” e foi totalmente abandonada. Eram 
apenas três pessoas acumulando funções. 
Souza vai ter muito trabalho para recupe-
rar o setor que revela valores para o fute-
bol. Pegou o negócio quebrado!

Águia de Ceará-Mirim tem um calendário 
“gordo” para 2022 e uma arrecadação im-
portante em nível de cotas. 1 milhão e 200 
mil pela Copa do Nordeste – se avançar 
tem mais – e mais de 500 mil reais pela pri-
meira fase da Copa do Brasil. Sabendo usar, 
não vai faltar.

Hugo Chacon tem o perfil de um treinador 
de futebol moderno e mais do que isso, de 
um gestor. Está tentando resgatar a ima-
gem do Globo que ficou extremamente 
arranhada pela soberba e prepotência do 
dono do Globo, que parece, está colocan-
do os pés novamente no chão. Chacon tem 
futuro no futebol.

Presidente da FIFA, Gianni Infantino se-
gue seu tour mundial com a missão de 
convencer delegações e autoridades que a 
realização da Copa do Mundo a cada dois 
anos é o melhor e mais justo para o futebol. 
Em discurso para os 54 dirigentes do fute-
bol africano, na sexta-feira passada no Egi-
to, o presidente da Fifa disparou para quem 
é contra alegando ser “medo de perder po-
sição no ranking.”. América do Sul e Europa 
são contra a mudança para dois anos.

William Ribeiro, ex-São Paulo-RG, foi in-
diciado por tentativa de homicídio qualifi-
cado por motivo fútil. O ex-camisa 10 do 
time de Rio Grande agrediu o árbitro Ro-
drigo Crivellaro Dias em meio a uma par-
tida entre Guarani de Venâncio Aires e o 
São Paulo, no Edmundo Feix, válida pela 
Divisão de Acesso do Gauchão.

O Ministério Público do Rio Grande do Sul 
ofereceu a denúncia nos mesmos patama-
res que o indiciamento do delegado Feli-
pe Cano, da Polícia Civil. Cabe, agora, ao 
juiz decidir se recebe ou não a denúncia. O 
crime de homicídio qualificado tem como 
pena de 12 a 30 anos de reclusão — mas 
como foi apenas tentativa, a punição pode 
cair em um ou dois terços. O que esse ca-
marada fez foi muito além do futebol. Caso 
de Polícia sim e ele deve pagar pelo crime 
de tentativa de homicídio.

O Palmeiras se sagrou tricampeão da 
Copa Libertadores da América ao vencer 
o Flamengo na tarde do último sábado 
(21) por 2 a 1, na prorrogação, no está-
dio Centenário, em Montevidéu, no Uru-
guai. E a festa do torcedor não ocorreu 
somente no país vizinho. Palestrinos po-
tiguares festejaram a conquista do título 
continental em diversas cidades do RN. 

A festa do título nas ruas contou com 
bateria, bandeiras e sinalizadores. A co-
memoração dos torcedores invadiu a ma-
drugada, e em diversos pontos da Grande 
Natal foram registrados fogos de artifício.

A Técnica de Segurança, Fernanda 
Paiva, uma das centenas de torcedores 
que festejaram a conquista neste sábado, 
na zona Sul de Natal, ressaltou a alegria 
de comemorar mais uma conquista do 
seu clube do coração. 

“Explicar a emoção de ser palmeiren-
se, a um palmeirense, é totalmente des-
necessário. E a quem não é palmeirense, 
é simplesmente impossível”. É a minha 
maneira de ser, e foi assim para comemo-
rar também”, disse Fernanda a reporta-

gem do NOVO Notícias. 
No jogo contra o Flamengo, o primei-

ro gol do Palmeiras foi marcado por Ra-
phael Veiga. Gabigol empatou na etapa 
final para o time carioca. O gol do título 
palmeirense foi assinalado por Deyver-
son, no primeiro tempo da prorrogação. 
Com a conquista, o clube garantiu nova-
mente a classificação para o Mundial de 
Clubes da Fifa, quer será realizado em 
fevereiro de 2022.

A primeira Libertadores da história 
do Palmeiras foi conquistada em 1999. 
O clube levou o bicampeonato na última 
edição (2020), que teve a final disputada 
no início deste ano contra o Santos por 
conta da pandemia.

Com o terceiro título, o Palmeiras 
entra na galeria dos maiores brasileiros 
campeões da Libertadores, ao lado de 
Grêmio, São Paulo e Santos.

Confusão
A Polícia Militar do Rio Grande do 

Norte registrou uma briga entre torce-
dores do Flamengo e Palmeiras, na noite 

do sábado (27), após o término da par-
tida, em São Gonçalo do Amarante, na 
Grande Natal. A confusão foi filmada 
por diversas pessoas presentes no local 
e circulou nas redes sociais. 

De acordo com a PM, o caso ocor-
reu em uma galeria que fica localizada 
no bairro Jardins. Viaturas foram en-
viadas ao local, mas ninguém foi preso. 
Segundo informações, depois da confu-
são, os envolvidos teriam ido embora, 
antes da chegada dos militares. 

Nas imagens que circulam na inter-
net, é possível ver um homem vestido 
com uma camisa do Palmeiras desfere 
vários socos em outro homem, já caí-
do no chão, que está vestido com uma 
camiseta do Flamengo. Outras pesso-
as também envolvidas na brigam chu-
tam o rapaz, enquanto outras tentam 
separar a briga.

Apesar dos times serem do sudeste 
do país, Flamengo e Palmeiras contam 
com um grande número de torcedores 
no Rio Grande do Norte.

A frasqueira votou e elegeu seu novo 
mandatário para o triênio 2022-2024. 
Bira Marques foi reeleito na noite deste 
domingo (28), em votação realizada no 
estádio Frasqueirão, para a presidência 
do ABC Futebol Clube. Ao seu lado, 
Fred Menezes será o vice-presidente. A 
chapa 2 “ABC no Rumo Certo” obteve 
69,57% dos votos válidos contra a chapa 
1 “A Força da Frasqueira”, de Idamylton 
Garcia e Judery Fonseca.

A votação aconteceu durante o do-
mingo, com a presença dos sócios e con-
selheiros aptos para o pleito. Os votos 
dos cessionários de camarote estão sob 
júdice, após liminar imposta pela chapa 1.

Bira Marques agradeceu a confiança 
dos abecedistas e reforçou o compromis-
so para tornar o Clube autossustentável 
com a ajuda da arquibancada. 

“Em nome de todos os integrantes 
da chapa ABC no Rumo Certo, agrade-
ço esse voto de confiança da Frasquei-
ra ao nosso trabalho. Vamos seguir com 
muita responsabilidade em uma gestão 
participativa, com nossas metas mui-
to estabelecidas e seguindo junto com 
nosso torcedor, que é o nosso maior pa-
trimônio. Parabéns, ABC!”, disse Bira. 

Estavam aptos a votar no processo deste 
domingo 745 abecedistas e compareceram 
apenas 431. A abstenção total foi de 42%.

Bira Marques está na presidência do 
ABC desde abril de 2020, quando assu-
miu o cargo após a renúncia do então 
presidente Fernando Suassuna. Em 2021 
o mandatário voltou boas atenções para 
o marketing do clube, e com isso conse-
guiu fazer o ABC voltar a ultrapassar a 
barreira dos cinco mil sócios, feito que 
foi coroado com o sucesso do alvinegro 
dentro de campo na Série D do Campe-
onato Brasileiro, onde conseguiu o aces-
so à Série C de 2022.

Palmeirenses potiguares festejam 
conquista da Libertadores 2021 

Bira Marques e Fred Menezes são 
eleitos para presidência do ABC 
para triênio 2022-2024 
CANDIDATOS DA CHAPA 2 “ABC NO RUMO CERTO” CONQUISTAM 69,57% DOS VOTOS 
VÁLIDOS EM ELEIÇÃO REALIZADA NO FRASQUEIRÃO, NO ÚLTIMO DOMINGO (28)

Foto: Divulgação 

Resultado - Eleição 2021 

Chapa 1 - A Força da Frasqueira 
Presidente: 79 votos 
Conselho: 81 votos 

Chapa 2 - ABC no Rumo Certo 
Presidente: 175 votos 
Conselho: 185 votos 
Brancos 
Presidente: 17 
Conselho: 06 
Nulos 
Presidente: 02 
Conselho: 01
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